

Verleihung „Goldenes Herz der Stadt Mödling“ an ELISABETH BURKART

am 18. März 2019 beim Hilfswerk Mödling

Sehr geehrte Damen und Herren!

Liebe Freunde des Mödliner Hilfswerkes!

Es gibt Menschen die gehen ihrem Beruf nach, mal mit etwas mehr Engagement, mal mit etwas weniger. Und dann gibt es gottlob auch Menschen, die ihrem Beruf nicht nur nachgehen, sondern ihn als Berufung sehen. Gewissermaßen als Auftrag, weit über das geforderte Ausmaß hinaus mit persönlichem Einsatz für die Mitmenschen da zu sein und in schwierigen Situationen Hilfestellung zu geben. So einen Menschen wollen wir heute mit Elisabeth Burkart vor den Vorhang holen und ganz offiziell Danke sagen!

Elisabeth Burkart, gebürtige Galbavy, erblickte am 11. Oktober 1958 in Wien das Licht der Welt. Nach ihrer Ausbildung zur Kindergarten- und Hortpädagogin war sie vor ihrer Hochzeit mit Michael Burkart rund 10 Jahre als Pädagogin in Wien tätig. Nach der Geburt ihrer Söhne Alexander und Thomas im Jahre 1989 und 1991 blieb sie bei ihren Kinder zu Hause um ihnen gerade im ersten Lebensjahrzehnt ein bestmögliches Umfeld für ihr Aufwachsen bieten zu können.

Im Oktober 2001 begann schließlich ihre lange und erfolgreiche Karriere beim Mödliner Hilfswerk. Als Einsatzleiterin für Kinder, Jugend und Familie war sie in der sogenannten Weisleinmühle im Kurpark auch erstmals offiziell für ihre spätere Berufung zuständig: die Mödliner Tagesmütter!

Mit einer kurzen Unterbrechung durch einen Auslandsaufenthalt in Spanien, einer Tätigkeit als Hortpädagogin sowie einer Tätigkeit als Einsatzleiterin in Breitenfurt folgte ab 2007 wieder die Einsatzleitung für Kinder, Jugend und Familie in Mödling. Natürlich mit der Zuständigkeit für die Tagesmütter.

Neben der Büroorganisation stand da auch die Übersiedlung in die damalige Tagesstätte der Senioren in St. Gabriel auf der Agenda. Ab April 2010 wurde die Tätigkeit von Frau Burkart deutlich erweitert: Zu den Tagesmüttern kamen die Lernbegleitung, sowie die Kinderbetreuung von Maria Enzersdorf und Brunn am Gebirge dazu. Zudem wurde das an sich bereits große Einsatzgebiet noch auf Laxenburg und Umgebung erweitert. Für die engagierte Hilfswerk-Einsatzleiterin hieß das zeitweise in bis zu drei Büros arbeiten zu müssen!

Ab 2013 wurde dann mit einer erneuten Büroübersiedlung die Tätigkeit von Elisabeth Burkart im Familienberatungszentrum als Fachberaterin für Tagesmütter neu organisiert. Anfang 2018 wurde sie schließlich noch mit zehn zusätzlichen Wochenstunden als Pädagogin für die schulische Nachmittagsbetreuung betraut. Mit 1. Dezember 2018 ging Elisabeth Burkart schließlich in den wohlverdienten Ruhestand.

Wer das Glück hatte, bei der Feier zur ihrer Pensionierung anwesend zu sein, der konnte rasch merken, welche hohe Wertschätzung und vor allem welche große Sympathie ihr vor allem von den „ihre“ Tagesmüttern entgegengebracht wurde. Vor allem die vielen Stunden, die sie abseits ihrer offiziellen Verpflichtung in ihr Herzensprojekt investierte sollen hier und heute auch mit der offiziellen Ehrung honoriert werden.

Frau Elisabeth Burkart hat über viele Jahre ihr großes Herz für das Hilfswerk Mödling, die Aktion Tagesmütter und ihre Mitmenschen gezeigt. Der Gemeinderat der Stadtgemeinde Mödling hat daher in seiner Sitzung vom 14. Dezember 2018 einstimmig beschlossen hat, ihr als sichtbares Zeichen des Dankes das „Goldene Herz der Stadt Mödling“ zu verleihen.

Sehr geehrte Frau Burkart, es ist mir eine große Freude, diese Auszeichnung nun vornehmen zu dürfen. Gleichzeitig hoffe ich, dass uns deine außerordentliche Hilfsbereitschaft und deine Anteilnahme noch viele Jahre erhalten bleiben.